

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711096 - ASHRI MUFLIHATUS SHAIDAH NASUTION

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	ok, baik sekali Ashri :)
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	NK 1 : oke. NK 2 : visus oke. ischihara oke. NK 5 : dicoba dlu ke pemeriksa tajam n tumpulnya saat periksa sensorisnya. motorisnya gmna? hati2 ya dek saat melakukan px refleks korneanya. jaga agar pasien tetap nyaman selama pemeriksaan,, hati2 saat akan mendekati kapas ke korneanya.
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	keseluruhan baik.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	lengkap dan baik
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	apa saja yang dinilai pada pemeriksana conca?
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	good. baik. mampu mengidentifikasi setiap bagian segmen anterior mata dan memriksa dengan baik.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	keseluruhan baik.
PEMERIKSAAN VISUS	prosedur bisa dijelaskan lebih detil, juga menggunakan jari/tangan ya, tdk hanya snellen. perhatikan jarak pasien saat melakukan pemeriksaan visus, orientasi ruangan ya, jaraknya adalah 5 atau 6 meter (di tembok ruangan ada tanda 6 meter berarti jarak dr tembok ke tembok lain 6 meter. Jika Anda menilai visus dengan jarak kurang dr jarak tsbt makan visus tdk akurat (tdk menunjukkan hasil yang sebenarnya) interpretasi belum dilakukan
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	perhatikan jarak pemeriksaan dengan pasien ya, jangan terlalu dekat, lakukan pemeriksaan dengan cara duduk dan rileks, bukan sambil berdiri. px lainnya selebihnya sudah baik, manuver valsava dan toynbe dilakukan dengan benar dan dengan menanyakan kontraindikasi terlebih dahulu. tingkatkan komunikasi dengan pasien ya, bina sambung rasa dengan baik. oh iya belajar menggunakan otoskop lagi ya, lakukan dengan fiksasi jari tangan ditempelkan di pipi pasien supaya tidak goyang kemana2
TEKNIK ASEPTIK	teknik sudah ok, hanya saat scrubbing belum menggunakan sisi brush dengan maksimal.memakai gowning usahakan lipatan baju operasi tidak diangkat semua sebelum kedua tangan masuk. gloving tangan kanan masuk belum aseptik